
…. Pressebericht --- 

 

Jahreshauptversammlung Radsportverein „Teutonia“ 1910 e.V. Krofdorf-

Gleiberg = Freitag 15,94.2024 – Gasthaus Lava 

 

 

Der 1. Vorsitzende Thomas Abel, der auch wiedergewählt wurde begrüßte 

die Anwesenden. Nach der Totenehrung folgte die Tagesordnung. 

Im Geschäftsbericht zeichnete Thomas Abel das Vereinsjahr auf. Erfreulich die 

vielen Teilnehmer an den angebotenen Vereinsaktivitäten wie 

Paddeltour auf der Lahn, Besuch RadWerk Hanau und die großartige 

Weihnachtsfeier mit über 90 Aktiven und Eltern unserer Sportler.  

 

Die Hallenradsportler waren auf 40 Wettkämpfen in Deutschland unterwegs. 

8 Wettkämpfe standen zu Hause an.  Im Kunstradsport sind 25 Sportlerinnen in 

den verschiedenen Altersklassen aktiv. An den zahlreihen Wettbewerben 

konnten schöne Erfolge erreicht werden. Er bedankte sich bei den sehr 

zuverlässigen 1. Und 2. Sportwarten Christine Müller und Renate Krönlein sowie 

Betreuern Melanie Münch, Saskia Braun, Viola Drese Elisa Müller, Carla Grolle 

und Lisa Wagenknecht. Die Anschaffung von 3 neuen Saalsporträdern im 

Kunstradsport ist beschlossen worden wegen nicht mehr reparablen 

überalterten Rädern und den erfolgreichen Kunstradsportlerinnen. 

 

Im Hallenradball hat u.a. auch Corona bei den Jugendlichen zum aufhören von 

erfolgversprechenden Nachwuchstalenten geführt. Wir sind z.Zt. ohne Schüler 

und Junioren. Erfreulich ist die Zusammenarbeit mit der Grundschule 

aufzuzeigen, die unser Sportwart Markus Hohma gefunden hat und  

Schüler für den Radsport begeistert, die er jetzt betreut und für den Sport 

trainiert. Mit viel Herzblut ist er dabei und setzt Akzente wie z.B. Fackelzug und 

Burger. Nachzulesen auf unserer Internet-Seite: rsv-krofdorf.de. 

Nach sehr vielen Sportjahren hat unsere 1. Bundesligamannschaft aufgehört. 

Sascha Götz kann aus berufl. Gründen an keinem regelmäßigen Training mehr 

teilnehmen. Sein Partner Luca Wagner spielt mit seinem Bruder Jascha jetzt 

neu formiert in der Oberliga. Den Spielplatz in der 1. Bundesliga wir jetzt von 

Kai Kraft und Steven Johncox wahrgenommen. In der 2. Bundesliga spielen 

neu aufgestellt Philipp Schäfer und Jens Häuser.  Nach wie vor liegt bei den 

Aktiven der Focus auf dem 5-er Hallenradball. Hier wurde in 2023 der 3. Platz 

bei den Deutschen Meisterschaft erreicht. Dieses Jahr werden wir hoffentlich 



wieder die Ausrichtung der Deutschen Meisterschaft im 5-er Hallenradsport in 

der Sporthalle der Gesamtschule Gleiberger-Land übernehmen dürfen.  

Teilnehmer an den Deutschen Meisterschaften der Jugend 2023 war Noah Abel 

mit seinem Bruder Henri . Noah Abel mit seinem Partner Moritz Möves spielen 

in der Klasse U 17 einen erfolgversprechenden Radball und wir hoffen auf eine 

Qualifizierung zur DM 2024.  

 

Die Vereinskasse wird sehr strapaziert durch die enormen Fahrtkosten kreuz 

und quer durch Deutschland, den sehr hohen Materialkosten durch sehr hohen 

Räderverschleiß und den Mitgliedskosten in den Verbänden. Die beiden 

Kassenprüfer Lisa Wagenknecht und Ekkehard Kreuzer bescheinigten der 1. 

Kassiererin Ortrud Laves eine hervorragende Buchführung und beantragten 

Entlastung der 1. Kassiererin und des gesamten Vorstandes. 

 

Dem ehrenamtlichen Vorstand, vielen Helfern und der Fahrbereitschaft der 

Eltern für die Wettbewerbe galt der besondere Dank des 1. Vorsitzenden. Alle 

Vorstandsmitglieder wurden wiedergewählt. Nur die Position des Pressewartes 

konnte nicht mehr besetzt werden. Martin Wagner hat dies Jahrzehnte 

erfolgreich ausgefüllt. 

 

Die Ehrung langjähriger Vereinsmitglieder ist immer eine besondere Freude. 

In diesem Jahr standen zur Ehrung an: 70 Jahre Ludwig Wagner, 40 Jahre Ursula 

Hofmann, Dieter Bender, Ute Bender und Christine Müller, 25 Jahre Andrea 

Weidl und Jennifer Ellrich.  

 

Aufgezeigt wurden die vorgesehenen Vereinsaktivitäten in 2024 wie 

Kassendienst an den Goldenen Oldies, eine Brauereibesichtigung, die 

Paddeltour auf der Lahn und natürlich die Weihnachtsfeier.  

Mit dem Wunsch auf einen guten Verlauf der Jahreshauptversammlung und 

dem Wunsch auf sportliche Erfolge wurde die Versammlung beendet. 

 

 

Anbei Pressebild von den anwesenden zu Ehrenden: 

Dieter und Ute Bender mit dem 1. Vorsitzenden Thomas Abel und 

dem wiedergewählten 2. Vorsitzenden Heinz Peter Laucht. 

 

 
 


